

ASSOCIATION / Assemblée générale des Moulières en présence des candidats

Un quartier au cœur... de la campagne

Par Mélodie Testi

pertuis@laprovence-presse.fr

Avec le projet Jas de Beaumont qui prévoit la création d'une zone de 40 hectares, le quartier des Moulières fait l'objet de toutes les attentions. Preuve en est l'assemblée générale de l'association des Moulières qui s'est déroulée mercredi en présence de tous les candidats aux élections municipales ou de leurs représentants.

Le président Hervé Daudé a présenté les trois préoccupations prioritaires de l'association en matière d'aménagement pour l'année à venir : l'aménagement de l'entrée de ville (2^e tranche) ; la zone 3 NA Jas de Beaumont et enfin la déviation. Concernant le premier point, le maire a précisé que les crédits d'études pour les entrées de ville avaient été inscrits au budget 2008 de la Communauté du pays d'Aix précisant que "si ces crédits sont votés cela signifie que l'opération est lancée. Et elle le sera dans la continuité des travaux de la



► Hervé Daudé, président, a posé les trois priorités de l'association : entrée de ville, déviation et zone 3NA.

/ PHOTO M.T.

1^{re} première tranche... A mon avis, le projet terminé n'est pas à attendre avant 2010". Le président, satisfait des travaux de la 1^{re} tranche, a alors demandé au maire comme au conseiller général Maurice Lovisolo de "travailler ensemble sur des mesures d'attente notamment l'installation de panneaux indicatifs pour les poids lourds". Au sujet de la zone 3NA qui accueillera à terme des habitations, des

écoles, un lycée professionnel, un stade... l'association demande aux candidats de se positionner et rappelle la nécessité de travailler en priorité sur les voies d'accès, qui pour l'heure "ne sont pas adaptées à accueillir un tel projet". Selon le maire, "peu importe qui sera là en mars, il devra s'occuper de cette zone car l'intérêt général prime sur le privé. Ce serait fou d'imaginer aménager cette zone à la

NOUVEAUTÉ

► L'association du quartier des Moulières, dans son volet animation, a mis en place le pédibus. Ce sont 25 enfants qui en profitent deux jours par semaine avec les parents bénévoles sous la houlette d'Anne N'Guyen et Bénédicte Ruggiero. A ce propos, l'association recherche des bénévoles pour développer l'opération sur plus de jours.

parcelle". Enfin, pour la déviation Pertuis-Villelaure-Cadenet, André Borel a remis un certain nombre de documents concernant une proposition qu'il a faite auprès du Conseil général pour éviter d'attendre jusqu'en 2010 et réaliser des premiers travaux fin 2008, début 2009. L'association a précisé qu'un forum était disponible sur le site (aa.qm.free.fr) pour s'informer ou échanger. ■